

Turismo destinará 1,5 millones en 2017 para promocionar el Mar Menor y "limpiar" su imagen

Escrito por Rocío González. 15 de diciembre de 2016, jueves.

La Consejería de Desarrollo Económico, Turismo y Empleo, que dirige Juan Hernández, destinará el próximo ejercicio 1,5 millones de euros de los 12,7 millones con los que contará Turismo en 2017 para realizar acciones de promoción del Mar Menor.

Hernández, que ha expuesto en la comisión de Economía, Hacienda y Presupuesto, los fondos con los que cuenta su consejería para el año que viene, ha explicado que el área de Turismo se ha focalizado en 2017 en la celebración del Año Jubilar de Caravaca de la Cruz y en la promoción del Mar Menor "a fin de que sea un elemento de dinamización económica".

La promoción del Mar Menor se centrará, según ha expuesto Hernández, en la organización de eventos y actos deportivos "que posibilitarán que el mundo entero disfrute del Mar Menor". Por su parte, el proyecto de Caravaca jubilar también dispondrá de 1,5 millones, ya que, ha recordado el consejero que el proyecto se está desarrollando a través de una colaboración público-privada canalizada por la Fundación de Caravaca Jubilar.

En total, la Consejería de Desarrollo Económico, Turismo y Empleo dispondrá para el próximo ejercicio de 195,19 millones de euros, lo que supone 14 millones de incremento con respecto al presente ejercicio, ha asegurado Hernández en la comisión.

Una de las partes estratégicas de la consejería, ha incidido Hernández, es la generación de puestos de trabajo. Para ello se invertirán 93 millones de euros en el Servicio de Empleo y Formación (SEF), un 5,04% más que en 2016. El objetivo del Gobierno es crear el año que

viene 17.000 nuevos puestos de empleo.

“Son casi 34 millones de euros más destinados a políticas de empleo en los últimos cuatro años, lo que pone de manifiesto la prioridad que damos al empleo”, ha afirmado durante su exposición. En ella recuerda que el próximo sábado e conocerá la Estrategia por el Empleo de Calidad que surge de un acuerdo alcanzado entre agentes económicos y sociales y el Gobierno regional.

Entre las acciones que prevén llevar a cabo para generar puestos de trabajo, Hernández ha incidido en que desarrollarán actuaciones para impulsar el empleo entre parados de larga duración, jóvenes y mayores de 45 años.

Se ha señalado que en el programa de Garantía Juvenil ya están inscritos unos 15.000 jóvenes; además se dotara con 1,5 millones de euros para implantar la ‘cuota cero’ para los nuevos autónomos menores de 30 años inscritos en el programa de Garantía Juvenil, el objetivo es, según Hernández, conseguir superar los 100.000 autónomos en la Región.

Para formación y búsqueda activa de empleo en el colectivo de desempleados de larga duración, el presupuesto destinará 21,5 millones, así como 3,6 millones para sufragar el 50% de os costes salariales de personas con discapacidad. Se añade a esas partidas 1,3 millones para conseguir la contratación indefinida en personas en empresas.

En cuanto a Desarrollo Económico empresarial, el consejero ha informado de que para el impulso de la industria habrá 30 millones de euros, más de 10 millones para la innovación, 5 millones para el cambio de modelo energético y el impulso de medidas de ahorro energético, unos 6,2 millones para economía digital y más de 21 millones para competitividad.

Además se ha reservado una partida de 30 millones de euros para incentivar “el salto tecnológico” de las empresas de la Región a la “cuarta revolución industrial”. El consejero manifestó que la Región “se ha posicionado como pionera en la transformación digital de empresas industriales y hay que acelerar esa modernización”.